

Millán

Por Patricio Fernández

Un simpático Millán. Yo lo conocí cuando ya no fumaba. Era de esos chicos que se van despidiendo lentamente. Que escuchan y oyen la marchita con la mano un buen rato antes de inclinarse. Lo que aprecia, a continuación, es un pilla. Un tipo para el que no hay temas prohibidos, ni condones sólidos. Uno de esa inteligencia. Me habló enseguida como yo era y ser de verdad su amigo, pero luego cambiando tema a The Clinic o, mejor dicho, The Clinic llegó casi inmediatamente tarde a él. No recuerdo cuántas columnas alejadas a escribir 5,6,7...~, pero si que en varias se refirió al烟雾, al del cigarrillo, y al del humor. La última vez que lo vi le pregunté si se arrepentía de lo que había en definitiva hecho. Me contestó que por supuesto que no. Yo tenía los días contados. El cáncer te habla también incomprensiblemente los palimpsestos y no se percibe dentro. A Millán le curvaba la boca de risa. Escritó el 15 de junio que: "Los humedales representan el espacio para la desumidificación y por eso servían poco señales en los mapas las magnitudes sin explorar del globo". Terminó, eso sí, con un chiste: "Una señora llega corriendo, asustada y una carterita y pregunta: ¿Tiene expulsión de veneno? Si, ¡tiene cabeza de cerdo! Si, ¡Dios mio, mi ad lantidón es un monerito!".

Millán [artículo] Patricio Fernández.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fernández Chadwick, Patricio, 1969-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Millán [artículo] Patricio Fernández.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)